

La agencia Fernando Poo no es de Trevijano

MADRID, 24 (D16).—Antonio García Trevijano no tiene ni ha tenido nunca participación en la agencia de viajes Fernando Poo, ha manifestado la dirección de esta empresa a D16, contra la afirmación de Antonio Cubillo, secretario general del Movimiento para la Autodeterminación de Independencia del Archipiélago Canario, MPAIAC, de que la agencia Fernando Poo era propiedad del millonario García Trevijano, motivo por el que colocó una bomba en la delegación de la agencia en Las Palmas el pasado día 13.

La dirección de la agencia Fernando Poo manifiesta también que la empresa no se dedica al envío de obreros canarios al golfo de Guinea, como declaró Antonio Cubillo a D16.